

青空フェス2019

NEXTEP
通信
vol. 29
2019年7月



“つなぎあい”をテーマに

“障がいや長期療養中の子どもとご家族のためリフレッシュして過ごせる時間と空間をつくりたい”

そんな想いで始まった青空フェスも今回で4年目となりました。去年は740名の来場者だったところ、今回は801名と開催するたびに多くのご来場者が集まるイベントとなりました。毎年参加してくださっている方、今年初めての方、県外、遠方からご参加の方、ご来場ありがとうございました。

例年人気のステージブースはもちろん、様々なブースの規模を拡大。来場の子も達楽しんでもらえるようなアイデアを出し合いました。

また、今年は「食、ステージ、遊び、癒し」のキーワードに「つなぐ」をプラスして、福祉機器・福祉車両の展示ブースも新たに設営しました。展示ブースに参加していただいた方々から「バギー購入申請前に実物を見て良かった」「福祉車両の展示はありがたい」「業者の方と関わりが持てるのはすごくうれしい」など好評の声をいただきました。

無事に4年目の青空フェスを終えることができたのは、ご来場いただいた皆様、開催にご協力いただいた関係者の皆様の力があってこそこのことです、本当にありがとうございました。青空フェスが子ども達に関わる皆が繋がっていくきっかけの場になってくれればと思っています。

また次回も参加したいという声も多くいただいております。その声援を力にかけて、来年の青空フェスにつなげていきたいと思っております。(松村)



福祉車両など必要な情報を“つなぐ”出展ブース、香り袋づくりのワークショップなど、出展内容をバージョンアップ。今年も多くのボランティアに参加いただき開催されました。

協力

 **TOOTH FAIRY**
公益社団法人
日本歯科医師会

Supported by
 **THE NIPPON FOUNDATION**